

Programa Mi Salud continúa brindando atención médica gratuita en Bolivia



La Paz, 8 jun (RHC) Los profesionales del programa Mi Salud continúan con las atenciones médicas gratuitas a los pobladores de trescientos once municipios de Bolivia.

El coordinador nacional de ese programa, Franz Trujillo, explicó que se han realizado 20 millones de atenciones gratuitas, el 50 por ciento de ellas se practicaron en la propia vivienda del paciente.

Al menos dos mil ochocientos profesionales de la salud que participan en el programa llevan el control médico de familias enteras, que en su mayoría habitan en zonas alejadas de las capitales.

Detalló Trujillo que el trabajo de los profesionales de Mi Salud se divide por territorios y población, de manera que se genere una relación de confianza entre los galenos y las familias.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba